



HALLE ★ *Die Stadt*

Beschlussvorlage

TOP:
Vorlagen-Nummer: **V/2009/08217**
Datum: 02.09.2009
Bezug-Nummer.
Kostenstelle/Unterabschnitt:
Verfasser: Herr Metzler
Plandatum:

Beratungsfolge	Termin	Status
Stadtrat	30.09.2009	öffentlich Entscheidung

Betreff: **Aufhebung des Stadtratsbeschlusses vom 27.05.2009 zur
Straßenneubenennung "Hermann-Schenck-Straße"**

Beschlussvorschlag:

Der Stadtratsbeschluss vom 27.05.2009 zur Umbenennung eines Teilabschnittes der Straße "An der Petruskirche" in "Hermann-Schenck-Straße" wird aufgehoben.

Finanzielle Auswirkung:

Keine

Dr. Thomas Pohlack
Bürgermeister

Begründung:

Veranlasst durch eine umfangreiche Neubebauung wurde seitens der Stadtverwaltung Handlungsbedarf gesehen zur Schaffung einer schnellstmöglichen Auffindbarkeit der zukünftigen Anwohner. Durch die Vergabe des neuen Straßennamens "Hermann-Schenck-Straße" für den südlichen Straßenabschnitt der Straße "An der Petruskirche" sollte eine nachhaltige Verbesserung der Übersichtlichkeit des Straßen- und Nummerierungssystems erreicht werden (Anlage 1).

Ausgelöst durch Anwohnerproteste gegen die Umbenennung, haben sich Stadtverwaltung und Stadtrat nochmals mit dem Vorgang auseinandergesetzt.

Im Ergebnis des Abwägungsprozesses wird nunmehr der ursprüngliche Straßename „An der Petruskirche“ beibehalten.

Die Adressierung der Neubebauung wird mit Buchstabenzusätzen unter Beibehaltung des alten Straßennamens erfolgen (Anlage 2). Eine gewisse Schwierigkeit in der Auffindbarkeit, insbesondere der Hinterlieger kann dabei allerdings nicht ganz ausgeschlossen werden.

Anlagen:

Hausnummernkonzept Hermann-Schenck-Str. (Anlage 1)

Hausnummernkonzept An der Petruskirche (Anlage 2)